

# La Seyne

---

## Port de Saint-Elme : long débat et gros sous

Cette fois, ce sont les communistes seynoïses qui s'expriment sur le dossier du port de Saint-Elme.

Christian Barlo, conseiller municipal PC, fustige « *les polémiques politiciennes* » et insiste sur « *le projet 4 bis* », à réaliser « *sans délai* », ce projet de « *la gauche unie* », défendu par l'équipe municipale. Le PC s'insurge de la polémique née du chiffrage des travaux nécessaires.

Et maintient l'estimation de la mairie d'un projet à « *6 millions d'euros* », quand le conseiller général du canton l'évalue à « *12 millions* ». Selon les communistes, « *il y a eu trop de temps perdu, d'atermoiements et de faux-semblants !* »